

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

“PRIMERA PIEDRA DEL XIQUILITE MARINA CLUB

19 NOVIEMBRE DE 2007

MUCHAS GRACIAS A LA FAMILIA TESAK Y ESPECIALMENTE A TU PADRE ANDRÉS POR ESTE SOMBRERO, Y ME GUSTA POR VARIAS COSAS: ME GUSTA PORQUE ES UN SOMBRERO QUE TIENE UN SIGNIFICADO ESPECIAL, PERO ADEMÁS ME GUSTA POR LOS COLORES DEL SOMBRERO. NO SE CONFUNDAN, SON LOS COLORES DE LUIS ÁNGEL FIRPO, MI EQUIPO EN LA LIGA MAYOR, YA LO DEMÁS SE LOS DEJO EN SU PENSAMIENTO

ES UN HONOR PARA MI ESTAR AQUÍ HOY, INICIANDO ESTA SEMANA DE INMENSO TRABAJO QUE TENDREMOS HOY, VOY A ESTAR MÁS TARDE EN LA GRADUACIÓN DE LA ACADEMIA DE SEGURIDAD PÚBLICA. HOY LE ENTREGAREMOS LAS OBRAS DE MITIGACIÓN, ASÍ COMO HICIMOS CON EL LAGO DE ILOPANGO LA SEMANA PASADA, HOY SE LA ENTREGAREMOS A LOS HABITANTES DE LAS COLINAS EN SANTA TECLA Y ADEMÁS, DURANTE TODA LA SEMANA INAUGURAREMOS UNA SERIE DE OBRAS IMPORTANTES.

EL ARRANQUE DE ESTE AMBICIOSO PROYECTO QUE SIN DUDA TRAERÁ PROSPERIDAD Y DESARROLLO A ESTA HERMOSA PENÍNSULA DE SAN JUAN DEL GOZO, DE LA BAHÍA DE JIQUILISCO, ES UNA GRAN NOTICIA.

EN PRIMER LUGAR DESEO AGRADECER LA INVITACIÓN QUE RECIBÍ DE PARTE DE LA ASOCIACIÓN DE DESARROLLO INTEGRAL DE ESTA ZONA, PRESIDIDA POR DON CARLOS ALFREDO MORENO, PUESTO QUE DESDE LA PRESIDENCIA DE LA REPUBLICA, NOS IDENTIFICAMOS CON SUS PROYECTOS, SUS ASPIRACIONES Y DESEOS DE SUPERACIÓN.

PRIMERO QUIERO DISCULPARME PORQUE EL PASADO DOCE DE OCTUBRE, FECHA EN QUE SE HABÍA PROGRAMADO ESTE EVENTO, NO PUDIMOS ESTAR CON USTEDES DEBIDO A LA EMERGENCIA QUE PROVOCARON LAS LLUVIAS DURANTE ESA SEMANA.

SABEMOS QUE ESTA ES UNA COMUNIDAD QUE FOMENTA EL CONCEPTO DE PAZ SOCIAL ENTRE SUS HABITANTES Y QUE PROMUEVE LA BUENA CONVIVENCIA ENTRE LOS JÓVENES.

ESO NOS MOTIVA, PORQUE CUANDO A FINALES DEL AÑO PASADO, DECIDIMOS NOMINAR ESTE 2007 COMO EL AÑO DE LA PAZ SOCIAL, LO HICIMOS PENSANDO ESPECÍFICAMENTE EN ACTIVIDADES COMO LAS QUE USTEDES PROMUEVEN, PARA PONER A LOS JÓVENES, A LOS ADULTOS Y JÓVENES A INVOLUCRARSE EN ACTIVIDADES DE LA COMUNIDAD.



SE TRATA DE FOMENTAR PRINCIPIOS CARGADOS CON LOS MÁS PROFUNDOS VALORES HUMANOS, ANHELOS DE PAZ, DE SUPERACIÓN Y DESARROLLO. ES EVIDENTE QUE TODOS USTEDES BUSCAN (...) Y MATERIALES QUE LOS HAGAN CRECER COMO ASOCIACIÓN, COMO COMUNIDADES ORGANIZADAS Y COMO PUJANTES FAMILIAS TRABAJADORAS.

DESEO FELICITARLOS POR IMPULSAR ESTE TIPO DE ACTIVIDADES QUE LOS UNE COMO COMUNIDADES Y QUE LOS MUESTRA AL PAÍS, COMO SALVADOREÑOS AMANTES DEL TRABAJO, DEL DESARROLLO, DE LA CONVIVENCIA ARMÓNICA Y DE LA PAZ SOCIAL.

LOS FELICITO TAMBIÉN POR EL INICIO DE ESTE PROYECTO TURÍSTICO QUE SE CONVIERTE EN UN EJEMPLO PARA OTRAS REGIONES DEL PAÍS. LA COLOCACIÓN DE LA PRIMERA PIEDRA DEL **“XIQUILITE MARINA CLUB”** CONSTITUYE UN GRAN PASO NO SÓLO PARA USTEDES, SINO PARA TODA LA REGIÓN SUR DEL DEPARTAMENTO DE USulután.

ES UN PROYECTO FINANCIADO POR EL BANCO INTERAMERICANO DE DESARROLLO (BID) Y POR UN GRAN EMPRESARIO IMPULSOR DE CONCEPTOS DE RESPONSABILIDAD SOCIAL EN EL PAÍS, A QUIENES AGRADECEMOS PROFUNDAMENTE POR EL APOYO QUE ESTÁN BRINDANDO

DE HECHO, EL INSTITUTO QUE TENEMOS ENFRENTA, LLEVA EL NOMBRE DE DON PABLO TESAK, LO CONOZCO Y LO VISITAMOS EN VARIAS OCASIONES, PLATICAMOS, ERA INCANSABLE DON PABLO, ESPERO QUE ESTE MEJORANDO DE SU SALUD, RECUERDO QUE NOS HIZO CORRER EN SU FÁBRICA LA ÚLTIMA VEZ QUE LO VISITAMOS Y ESTO NO ES PARA QUE SE PONGA CELOSA (...) CUENTEABA A TODAS LAS EMPLEADAS CON SUS 85, 87 AÑOS ES UN HOMBRE LLENO DE ESPÍRITU.

DON PABLO ES UN EMPRESARIO DOTADO DE MUCHA CONCIENCIA SOCIAL, QUE HA LUCHADO POR EL ENGRANDECIMIENTO DE ESTE PAÍS Y HA SIDO BENEFACTOR DE GRANDES OBRAS, LO MISMO PODEMOS DECIR DE SU ESPOSA LA DOCTORA (...) Y DE NUESTRO QUERIDO AMIGO ANDRÉS QUE TAMBIÉN SE HA INVOLUCRADO EN ESTO.

CUANDO EN EL AÑO 2004 DECIDIMOS CREAR EL MINISTERIO DE TURISMO, HOY NOS ACOMPAÑA MIGUEL ROCHI EL MINISTRO DE TURISMO Y LE DIMOS VIDA A ESTE RUBRO, LO HICIMOS PENSANDO EN LAS GRANDES Y MEDIANAS EMPRESAS QUE LLEGARÍAN A INVERTIR, PERO TAMBIÉN EN LAS EMPRESAS FAMILIARES Y COMUNITARIAS QUE SE DEDICARÍAN A SACAR PROVECHO DE NUESTRAS COSTAS, DE NUESTRA BELLEZA NATURALES Y NUESTRA CALIDEZ COMO SALVADOREÑOS.

EL TURISMO ES UNO DE LOS RUBROS QUE MAS SATISFACCIONES AL IGUAL QUE LA AGRICULTURA LE ESTA DANDO AL PAÍS, LOS DATOS ACUMULADOS PARA ESTE AÑO INDICAN QUE EN EL SALVADOR HEMOS RECIBIDO, VENÍAMOS PLATICANDO CON EL

MINISTRO DE TURISMO, HEMOS RECIBIDO UN MILLÓN 126 MIL ARRIBOS INTERNACIONALES, DEJANDO MÁS DE 609 MILLONES EN DIVISAS.

EL TURISMO EN EL SALVADOR APENAS ESTA COMENZANDO A DESARROLLARSE Y OBRAS COMO LAS QUE HOY VAMOS A PONER SU PRIMERA PIEDRA LE ESTÁN DANDO GRANDES SATISFACCIONES AL PAÍS, LA GRAN FÓRMULA ERA COMO CRECER ECONÓMICAMENTE, ESTE GOBIERNO LE APOSTÓ AL AGRO, LE APOSTÓ AL TURISMO, A LA APERTURA COMERCIAL POR UN SOLO OBJETIVO, TODO EL CRECIMIENTO DEBE REFLEJARSE EN INVERSIÓN SOCIAL, FOSALUD, RED SOLIDARIA Y LA ALIANZA POR LA FAMILIA QUE PRONTO VOY ANUNCIARLE AL PAÍS, QUE ES UN IMPORTANTE APOYO PARA LA GENTE ESPECIALMENTE, LA GENTE MÁS POBRE DE EL SALVADOR.

SE HAN REPORTADO MÁS DE 600 MILLONES HASTA SEPTIEMBRE DE INGRESOS Y HEMOS VISTO COMO LOS EXCURSIONISTAS ESTÁN LLEGANDO A EL SALVADOR, AL DEDICARSE A ESTE RUBRO USTEDES TAMBIÉN ESTARÁN RECIBIENDO LOS BENEFICIOS Y COLABORANDO CON EL ÉXITO DE ESTA GESTIÓN-

QUIERO REITERARLES LA FELICITACIÓN POR EL ESFUERZO, LA PARTE SOCIAL ES FUNDAMENTAL PARA ESTE Y PARA LOS PRÓXIMOS GOBIERNOS, NINGÚN GOBIERNO PUEDE DESENTENDERSE DE LA SALUD, DE LA EDUCACIÓN, DEL AGUA POTABLE Y DE PROYECTOS QUE MEJOREN LA CALIDAD DE VIDA DE NUESTRA GENTE.

POR ESO QUIERO ANUNCIARLES, QUE DESDE EL CANTÓN LA CANOA, HASTA LA ISLA DE MÉNDEZ, POR UN TOTAL DE 32 KILÓMETROS, EN ESTE MES, VAMOS A SACAR A LICITACIÓN, EL DISEÑO DE ESTA PAVIMENTACIÓN EN ESTE LUGAR. Y EN FEBRERO DEL 2008, SE VA ADJUDICAR LA OBRA. A LA EMPRESA QUE FINALMENTE VA CONSTRUIR LOS 32 KILÓMETROS Y QUE CAMBIARÁ TOTALMENTE LA HISTORIA DE ESTE LUGAR.

QUIERO AGRADECERLE AL PRESIDENTE DE LA ASOCIACIÓN, POR HABER TENIDO LA DELICADEZA Y EL CUIDADO Y ESE DETALLE DE PONER A MI PADRE EN ESTA PANCARTA, YO ESTOY SEGURO QUE DON RICARDO JACOBO SACA QUE EN PAZ DESCANSE, MI PADRE, QUE SE VIÑO A VIVIR DE SAN VICENTE A USULUTÁN Y CONOCIÓ A MI QUERIDA MADRE MARÍA LUISA GONZÁLEZ, LA CONOCIÓ EN USULUTÁN, PERO ES DE SANTA ELENA, DONDE AHÍ TAMBIÉN HICIMOS LA CALLE ENTRE SANTA ELENA Y JUCUAPA, ES OTRA DE LAS OBRAS QUE HABÍAN QUEDADO.

Y DESPUÉS VIVIMOS DURANTE MUCHOS AÑOS, RECUERDO MIS AÑOS DE INFANCIA EN USULUTÁN, MUY FELICES, HASTA QUE NOS TUVIMOS QUE IR A SAN SALVADOR A TRABAJAR Y A BUSCAR UN MEJOR DESTINO.



LE AGRADEZCO MUCHO POR ESTE DETALLE, POR RECORDAR A MI QUERIDO PADRE QUE YA TIENE MÁS DE 9 AÑOS DE HABER FALLECIDO AL IGUAL QUE MI MADRE Y QUE ESTOY SEGURO, ESTARÍA MUY CONTENTO QUE SU HIJO FUERA EL PRESIDENTE DEL PAÍS Y ADEMÁS EL SEGUNDO PRESIDENTE USULUTECO EN LA HISTORIA DE EL SALVADOR..

OJALA QUE AQUÍ DE ESTE SECTOR DEL SUR DE USULUTÁN TAMBIÉN SALGA UN FUTURO PRESIDENTE, QUIEN SABE, POR ESO ESE INSTITUTO VA AYUDAR A PREPARAR GENTE.

ESTA “**XIQUILITE MARINA CLUB**” SE VAN A CONSTRUIR 12 CABAÑAS, 14 GLORIETAS, ÁREA DE (...), RANCHOS MULTIUSOS, ANFITEATROS, PISCINAS PARA ADULTOS Y PARA NIÑO, MUELLE, CANCHA DE BASKEBOLL, DE VOLEIBOL, ESTACIONAMIENTO PARA MÁS DE 50 VEHÍCULOS, HABRÁ UN FARO, PLAZA DE ARTESANÍAS, Y PLAZA DE VENTAS, ES UN PROYECTO TURÍSTICO COMPLETO, QUE SIN DUDA LES HARÁ TENER INGRESOS, HABRÁ EMPLEO EN ESTE SECTOR Y TODO GRACIAS A LAS APUESTA DEL TURISMO.

YO LES AGRADEZCO A USTEDES RECIBIRME CON TANTO CARIÑO HOY Y QUIERO FELICITAR A LA FAMILIA TESAK, ESPECIALMENTE A DON PABLO QUE HOY NO NOS ACOMPAÑA, A SU ESPOSA Y ANDRÉS, ANDRÉS CONOCE EL TRABAJO DE CAMPO, ESTUVO CONMIGO VARIAS VECES ACOMPAÑÁNDOME EN LA CAMPAÑA, YENDO POR TODO EL PAÍS Y SABE QUE ES IMPORTANTE ADENTRARSE EN LOS DIFERENTES LUGARES, PORQUE UNA CAMPAÑA POLÍTICA NO SE HACE EN SAN SALVADOR AHÍ SE CONFUNDEN EN POLÍTICA, ALLÁ SE QUEDAN DISCUTIENDO LOS TEMAS QUE NO LE IMPORTAN A LA GENTE, A LA GENTE LE IMPORTA EL EMPLEO, A LA GENTE LE IMPORTA QUE NOS SUBA EL TRANSPORTE PÚBLICO, A LA GENTE LE IMPORTA QUE VA HACER EL GOBIERNO PARA QUE LA ENERGÍA ELÉCTRICA MANTENGA SU PRECIO, A LA GENTE LE IMPORTA QUE RESOLVAMOS EL PROBLEMA DE LOS FRIJOLES, ESOS SON LOS GRANDES TEMAS QUE TENEMOS QUE RESOLVER EN EL GOBIERNO

Y HOY QUIERO REITERARLES A USTEDES QUE VOY A SEGUIR TRABAJANDO HASTA EL ÚLTIMO DÍA DE MI MANDATO, PRECISAMENTE PARA CUMPLIR TODAS Y CADA UNA DE LAS PROMESAS, COMO LA CALLE QUE HOY, NO ME LA ESTABAN PIDIENDO, YA LA TENÍAMOS PROGRAMADA.

Y EFECTIVAMENTE YO SIEMPRE LO DIGO, LAS ÚNICAS PROMESAS QUE VALEN, SON LAS QUE SE CUMPLEN, EL RESTO NO CUENTA Y ESTE NO ES UN ESLOGAN, NO ES UN ESLOGAN PUBLICITARIO, ES LA REALIDAD, ASÍ ES QUE, ESPERO YO QUE TERMINE ANTES DE IRME DE PRESIDENTE ANTES DEL 1 DE JUNIO DE 2009, PUES TENDRÉ QUE ENTREGARLE LA BANDA AL CIUDADANO QUE ELIJAN LOS SALVADOREÑOS COMO PRESIDENTE Y YO ESPERO VENIR, OJALA QUE ESTA CALLE ESTE LISTA Y SINO LE VOY A DECIR AL PRÓXIMO PRESIDENTE POR LO MENOS INVITARME A ACOMPAÑARTE A VER ESTA OBRA MARAVILLOSA A ESTE LUGAR.



TRANSCRIPCION



MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS.

